



Mercado cambiario afectado por datos económicos

México.- El peso mexicano cerró la semana que recién concluyó con una depreciación de 0.60 por ciento o 10.7 centavos, al cotizar en alrededor de 17.88 pesos por dólar, mientras que el índice ponderado del dólar finalizó con una ganancia semanal de 0.32 por ciento.

A este respecto, Banco Base detalló que la mayor parte de estas ganancias se concentró en la jornada del jueves, después de la publicación de las estadísticas mensuales del mercado laboral estadounidense correspondientes a julio.

La entidad financiera comentó que esta es la tercera semana consecutiva que el peso muestra pérdidas, al acumular una caída de 1.82 por ciento o 32 centavos, luego de tocar un mínimo en el año de 17.45 pesos por dólar a mediados de julio.

Indicó que los motivos detrás de la depreciación de la moneda mexicana en las últimas tres semanas es la existencia de una mayor cautela, debido al próximo inicio de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

El pasado 17 de julio el peso comenzó a perder terreno de manera paulatina, después de que la oficina del representante de Comercio de Estados Unidos publicó el resumen de sus objetivos para el inicio de la renegociación del TLCAN.

Aunque no es clara la manera en que ese país buscará reducir su déficit comercial a través de modificaciones a la legislación comercial, sí se identificaron puntos en donde podría haber conflicto entre los tres países, como la intención de eliminar el capítulo 19 que contempla mecanismos de defensa cuando un país aplica medidas antidumping.

Por otro lado, se publicaron buenos indicadores económicos para el vecino país del norte, que señalan que su economía creció a una tasa trimestral anualizada de 2.6 por ciento durante el segundo trimestre, gracias a una expansión del consumo y de la inversión.

Asimismo, durante el mes pasado la nómina no agrícola mostró la creación de 209 mil nuevos empleos, que superó por mucho las expectativas del mercado, mientras que las cifras de junio fueron revisadas al alza de 222 mil a 231 mil nuevos empleos.

Sin embargo, detalló que el panorama no es negativo para México, aunque el peso se vea afectado por motivos especulativos.

Entre los principales factores que se destacan del buen panorama para la economía mexicana está que la economía del país creció a una tasa anual de 3.0 por ciento durante el segundo trimestre.

A su vez, **las agencias calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings** mejoraron la perspectiva para la calificación de la deuda soberana de México, desde negativa a estable, y elevaron las previsiones de crecimiento para este año y 2018.

Las apuestas netas a la espera de una apreciación del peso frente al dólar se han incrementado por seis semanas consecutivas hasta 113 mil 549 contratos, cada uno de 500 mil pesos, nuevo máximo desde 2013.

Durante las próximas dos semanas, el principal riesgo al alza para el tipo de cambio serán los comentarios relacionados con la renegociación del TLCAN, que se espera inicie en la segunda quincena de agosto.

En caso de que el lenguaje de las primeras conversaciones entre México y Estados Unidos sea cooperativo, el peso podría volver a ganar terreno hacia el cierre del mes.